
令和３年８月２５日 

 

令和３年度 第１回 大阪府立東住吉支援学校 学校運営協議会 実施報告書 

    

    大阪府立東住吉支援学校 

                               校 長  東  正 浩  

日時 書面にて開催 

場所 書面にて開催 

 

委

員 
守屋國光 家坂友之 北畠正寛 船戸正久 藤坂 美穂 濱田めぐみ    

学

校 

東 正浩（校長） 甲斐俊夫（准校長） 大西昭彦（教頭） 坂田享介（教頭）  

萬井俊治（首席） 中尾葉子（首席） 池田浩明（首席） 蔵本真澄（首席） 

議題 

（１）令和３年度 学校経営計画及び学校評価について 

(肢体不自由教育部門)(知的障がい教育部門) 

（２）その他 

意見 

要旨 

（１） 令和３年度の学校経営計画について書面を配付の後、ご意見を賜った。 

【意見の概要】 

・コロナ休校の際、ホームページやアプリ（メール）で細かな進捗が知りたかった。1 日

動きがなくても、午前、午後等連絡があればよかった。 

・感染疑いのある対象者の特定が目的ではないのですが、部門、学部だけでも開示してほ

しい。 

・保護者進路説明会・見学会や事業所の開催についての観点から、教職員の福祉事業所の

見学や情報収集は強化してもいいかと思います。 

・コロナ禍で行事を中止していく事は理解しています。そろそろコロナ禍でも出来ること

から動いていく方向に変えていく事も重要ではないでしょうか？ 

・教職員の専門性を高める研修は増やした方がいいと思います。(ＡＢＡ、ＰＥＣＳ，作業

所等見学、体験等) 

・「漢字検定」とか各種の競技やコンクール（図画、作文、合唱など）への挑戦の機会があ

れば、主体的、意欲的な学習活動が一層深まると思います。 

・コロナ禍明けが全く見通せない状況下で、日々の教育の推進には大変なご苦労がおあり

かと存じます。「引き返す勇気」は敗北ではありませんので、安全安心を最優先にお願い

できたらと存じます。 

・教育活動・クラブ活動について、音楽部は記載がありますので、活動しているとわかり

ますが、サッカー部やバスケットボール部の記載もあるとホームページを見る楽しみが

増えます。 

 

（２）その他 

 特になし。 

協議 

資料 

・令和３年度学校経営計画及び学校評価(肢体不自由教育部門)(知的障がい教育部門) 

・本年度の教育活動について 
 


